



La fortuna de los diputados: Jorge Romero, sus autos de lujo y “secretos” en la declaración patrimonial



El diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), **Jorge Romero Herrera**, ha estado en el ojo del huracán luego que el gobierno de la Ciudad de México, encabezado por la morenista Claudia Sheinbaum, **lo señalara como parte del llamado “[Cártel Inmobiliario](#)”** en la alcaldía Benito Juárez.

De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), el “Cártel Inmobiliario” consiste en **un esquema de enriquecimiento ilícito en el que funcionarios de la Benito Juárez** -gobernada por el PAN desde hace más de dos décadas- **recibieron dinero de empresas inmobiliarias a cambio de permitirles construir fuera de la ley.**

Las investigaciones que actualmente realiza la FGJCDMX están enfocadas en la alcaldía Benito Juárez durante **la administración del propio Romero Herrera**, así como las de Christian Von Roehrich y Mario Palacios.

Incluso ya fue detenido un funcionario que formó parte de su gobierno: **Luis Vizcaíno Carmona**, **exdirector jurídico y de gobierno** de la demarcación. Mientras que otro se encuentra prófugo: Nicias René Aridjis Vázquez, exdirector de obras y desarrollo urbano.